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貧困・格差の解消を

ストップ！
羽田新ルート

ひきこもり
支援の拡充を
せいの恵子議員 さがらとしこ議員

コ
メ
ン
ト
で
も
厳
し
い

意
見
が
相
次
い
で
い
る

こ
と
を
紹
介
。
年
度
内

に
も
事
業
認
可
が
予
想

さ
れ
る
埼
京
線
高
架
化

と
付
属
街
路
事
業
で

は
、
住
民
へ
の
説
明
責

任
を
果
た
す
よ
う
厳
し

く
求
め
ま
し
た
。

26
日
に
は
、せ
い
の
、

さ
が
ら
両
議
員
が
個
人

質
問
を
行
い
ま
し
た
。

（
の
の
山
け
ん
）

正
面
か
ら
と

り
く
む
べ
き

と
、
北
区
の

姿
勢
を
質
し

ま
し
た
。

ま
た
、
ま

ち
づ
く
り
で

は
、
住
民
の

25
日
開
会
し
た
北
区

議
会
第
1
回
定
例
会
。

初
日
に
は
、
日
本
共
産

党
北
区
議
員
団
の
野
口

ま
さ
と
議
員
が
代
表
質

問
に
立
ち
ま
し
た
。

野
口
議
員
は
「
北
区

基
本
計
画
２
０
２
０

（
案
）」
が
、
日
本
経
済

に
つ
い
て
「
長
期
に
わ

た
る
回
復
を
持
続
」
な

ど
と
述
べ
て
い
る
こ
と

を
批
判
。
消
費
税
10
％

増
税
の
影
響
で
、
区
民

の
暮
ら
し
も
中
小
業
者

の
営
業
も
、
厳
し
い
状

況
に
追
い
込
ま
れ
て
い

る
実
態
を
示
し
、
貧
困

と
格
差
の
是
正
に
こ
そ

23 日、赤羽会館で日本共産党志茂・赤羽地域「新春のつ
どい」を開催。私はスライドを使って北区基本計画や新年度
予算案の内容、地域の課題について報告し、「区民に寄りそい、
暮らしを応援する区政の実現を」と訴えました。（のの山けん）

北区でも推計 1700
人に上るひきこもり。
居場所づくりなどの支
援拡充を求めました。

世界一危険な降下角
3.5 度。羽田新ルート
の撤回を国に求めよと
区長に迫りました。

声
に
耳
を
傾
け
な
い
ま

ま
駅
前
再
開
発
や
特
定

整
備
路
線
な
ど
の
大
型

事
業
を
推
し
進
め
る
や

り
方
に
、
パ
ブ
リ
ッ
ク

区民に寄りそう区政に

北区議会第1回定例会 日本共産党・野口まさと議員が代表質問



野党と市民の共闘で政治変えよう！
北区革新懇第25回総会 柴田武男聖学院大学講師がミニ講演

原告が訴え

講演する柴田武男さん 来賓あいさつする池内さおり前衆院議員

志茂86号線住民訴訟志茂86号線住民訴訟
第2回高裁口頭弁論第2回高裁口頭弁論

23 日、赤羽会館で開かれ
た北区革新懇第25回総会で、
聖学院大学講師の柴田武男さ
んが「人の不幸で儲かるカジ
ノ」と題して講演。その後、
来賓あいさつと区内団体・労
働組合の代表からの活動報告
がありました。（のの山けん）

21 日、東京高裁で、特定整備路線・志茂 86 号線の認可取
り消しを求める住民訴訟第 2回口頭弁論を傍聴。意見陳述に
立った原告団の代表は、「私の自宅と土地は、補助 86 号線に
より大部分を奪われてしまいます。どれだけ重大なことである
かを分かってもらいたい」、「86 号線は、私の生活を壊し、町
のコミュニティを壊します」、「行政が行うべきことは、思考停
止の道路拡張ではありません」と訴えました。（のの山けん）

新庁舎が落成赤羽消防署

22 日、東京消防庁赤羽消防署の新庁舎落成式が開かれ
ました。1976 年建設の旧庁舎は、約 2年の歳月をかけて
新庁舎に生まれ変わり、3月 10日から業務を始動します。

仮庁舎跡地には志茂出張所新庁舎
北清掃工場隣の仮庁舎跡地には、今後、志茂出張所の新
庁舎を建設。本署とあわせ、地震や大規模水害などの際の、
防災拠点としての役割発揮が期待されます。（のの山けん）


